## Weg vom Kirchturmdenken im Tourismus



Die Chiemseekonferenz des Abwasser- und Umweltverbands Chiemsee fand gestern im »Grabenstätter Hof« statt. Zu den Referenten zählte auch Regierungspräsident Christoph Hillenbrand (rechts im Bild). In seinen Ausführungen lobte er die Gründung des Umweltverbandes vor zehn Jahren und ermutigte die Verantwortlichen, den eingeschlagenen Weg mutig weiter zu beschreiten. Er stelle die Chiemseeregion in anderen Regionen, die in der Entwicklung noch nicht soweit sind, stets gerne als Beispiel vor, betonte Hillenbrand. Im Tourismus müsse der Leitsatz lauten: »Weg vom Kirchturmdenken, hin zum Denken, wie der Gast denkt«. Über die Konferenz werden wir noch ausführlicher berichten. (Foto: M. Peter)